

Ständle für Alfons „Fons“ Fahrner zum 90. Geburtstag

Am Freitag, 2. August 2019, spielten wir Alfons Fahrner, besser bekannt unter seinem Spitznamen Fons, ein Ständchen zu seinem 90. Geburtstag.



Die Gesamtkapelle gab Fons' Lieblingsstücke zum Besten. In seiner Ansprache blickte Vorstand Simon Fahrner auf Fons' Jahre im Musikverein zurück. Fons ist seit 1947, also seit beachtlichen 72 Jahren, Mitglied im Musikverein, davon war er 43 Jahre aktiv als Bassist tätig. Er gehörte zu den Musikern, die nach dem Zweiten Weltkrieg die Vereinsarbeit wieder aufnahmen. Seit 1990 ist Fons Ehrenmitglied. Natürlich kamen wir nicht mit leeren Händen, neben dem Ständchen bekam Fons noch einen Wein und durfte für ein Lied selbst den Dirigentenstab in die Hand nehmen und dirigieren, was er mit Bravour meisterte.

Nach dem Ständle lud Fons die Musiker noch zu einem Essen in die „Sonne“ ein. Vielen Dank für den schönen Abend!

MVO-Pressewart